

# 24Jam

## Kapolres Sumbawa Barat Hadiri Upacara Peringatan Hari Lahir Pancasila Bersama Forkopimda Kabupaten Sumbawa Barat

Syafruddin Adi - [SUMBAWABARAT.24JAM.CO.ID](http://SUMBAWABARAT.24JAM.CO.ID)

Jun 1, 2024 - 16:17



*Kapolres Sumbawa Barat AKBP Yasmara Harahap SIK., (tengah) saat menghadiri Upacara peringatan hari lahir Pancasila di Lapangan Kantor Bupati Sumbawa Barat, (01/06/2024)*

Sumbawa Barat NTB - Kapolres Sumbawa Barat AKBP Yasmara Harahap SIK., beserta segenap anggota Forkopimda Kabupaten Sumbawa Barat mengikuti Upacara Peringatan Hari Lahir Pancasila di Lapangan Kantor Bupati Sumbawa Barat, Sabtu (01/06/2024).

Bertindak sebagai inspektur Upacara Bupati Sumbawa Barat M. Syafirin dihadiri segenap muspida Kabupaten Sumbawa Barat, tokoh Masyarakat, Perwakilan pelajar serta para undangan lainnya.

Usai upacara berlangsung, Kapolres Sumbawa Barat AKBP Yasmara Harahap SIK., saat ditemui media ini mengatakan upacara Peringatan Hari lahir Pancasila ini bertujuan untuk mengenang serta wujud rasa syukur rakyat Indonesia terhadap Pancasila sebagai dasar Negara.

Di zaman modern seperti saat ini tentu hal ini tidak boleh terlupakan karena momen peringatan seperti ini dapat menggugah hati dan perasaan serta bentuk rasa syukur kita kepada generasi terdahulu yang telah bersusah payah membuat bangsa Indonesia menjadi seperti sekarang ini.

Menurutnya implementasi dari nilai yang terkandung dalam Pancasila itu dapat ditiru oleh seluruh warga masyarakat karena nilai-nilai itu mengajarkan kita agar tetap selalu bersatu di tengah perbedaan kita yang ada, baik perbedaan agama, suku maupun RAS.

“Nilai-nilai luhur Pancasila bila diterapkan secara utuh maka cita-cita Bangsa Indonesia untuk membangun dan mensejahterakan rakyat akan terwujud dengan baik, “ Ucapnya.

“Semoga momen peringatan ini dapat semakin memperkuat rasa persatuan dan kesatuan serta dapat membuat kita melakukan hal-hal yang meningkatkan rasa aman dan tentram daerah kita sehingga pembangunan dapat berlangsung dengan lancar. “pungkasnya. (Adb)